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Excelentíssimo Senhor PE / ... 
Fernando Sampaio de Castro EM IO DA LS [5:OS 
D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana / MG " * 
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— . ' Dileto Plenário 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, no uso de suas atribuições legais e 
regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, após ouvido ao Plenário, e aprovado, requer a 
Vossa Excelência que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe Interino do Poder 
Executivo, com cópia para o Secretário Municipal de Obras, Sr.Leonardo Rodrigues dos Santos 
e a Secretária de Administração, Sra. Arlinda Gonçalves para que se manifestem sobre o 
motivo da falta de sinal nas torres dos distritos de Águas Claras e dos subdistritos de Barroca e 
Vargem: 

º Quaisprovidências foram tomadas ou estão sendo tomadas para regularizar o problema? 
e Casotenha sido tomado alguma providência, o que foi feito até o momento? 
e Casonãotenhasido tomado alguma providência, em que prazo o problema será sanado? 
e Existealgum empecilho para resolução definitiva deste problema? 

Justificativa: 

Após relatos de moradores locais a torre está sem sinal há aproximadamente 20 dias, 
impossibilitando a comunicação dos mesmos. A telefonia móvel é um serviço essencial para a 
integração entre pessoas por meio do telefone, além de garantir maior segurança local. A 
dificuldade de comunicação também faz com que os moradores tenham que se sujeitar a resolver 
pessoalmente situações que poderiam ser solucionadas via telefone ou internet. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas, 

/ Mariana, 08 de março de 2023. 

sé Antunes Vieira 
Vereador - MDB v EE A 
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